

殺してはならぬ 殺させてはならぬ 殺されてはならぬ

ミャンマーに平和を 祈りと連帯の集い

6月24日(木)
18時~20時



全国各地の寺院・教会・神社が、宗教を超えて
ミャンマーの平和を願いオンラインでつながります。
奪われていった尊い命を追悼し、平和を求める民衆に連帯して祈ります。

■プログラム(予定)■

オープニング(広島原爆ドーム前より 仏教者・キリスト者の祈り) / 連帯の呼びかけ / ミャンマーの現状 / ミャンマー人の声 / 祈りのリレー(各地の会場からの祈りをつなぎます) / 連帯の祈り / 鍋叩き一悪霊を退散させるために騒音を出すというミャンマーの風習にならい、参加者全員で鍋等を叩いて、連帯の思いを伝えます。(お手元に鍋など叩いて音がでるものをご用意ください)

Zoom 参加

それぞれの場から祈りを捧げて下さる方。お申込の上、URLをお送りします。
<https://ssl.form-mailer.jp/fms/8519e5aa708582>



YouTube 参加



視聴のみの方。 <https://youtu.be/wayi1Q8aO6l>
当日、上記のURLで視聴できない場合、「アーユス仏教」で検索してください。

ミャンマー祈りと連帯ネットワーク

■問合せ先: アーユス仏教国際協力ネットワーク

TEL 03-3820-5831 event@ngo-ayus.jp

■主催 ミャンマー 祈りと連帯ネットワーク

(カトリック・プロテスタントキリスト者有志・仏教各宗派有志による集まり)

「ネットワーク」参加者所属教団・団体 (6/10 現在、日本カトリック正義と平和協議会、日本キリスト教k評議会、浄土宗、真言宗豊山派、浄土真宗本願寺派、平和をつくり出す宗教者ネット、キリスト者平和ネット、マイノリティ宣教センター、JNEBなど)